

Trabajos en zona rural y planta urbana

Escrito por Administrador
Miércoles, 16 de Abril de 2014 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos16042014|width=215|height=321{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, recorrió el lunes 14 de abril varias zonas del distrito en las cuales se llevan a cabo diversos trabajos a cargo de personal municipal.

En el camino a El Gramiyal, presenció la colocación de escombros para cubrir sectores de pozos en el camino, que se deterioró por causa de las últimas lluvias y del paso de camiones; también observó tareas similares en el camino hacia Carlos Beguerie, a metros de la escuela N° 12.

En la planta urbana, Gasparini recorrió la avenida Sarmiento entre Tarigo y Paulino Lanz, donde se iniciaron los trabajos de poda correctiva. El jefe comunal también observó el pavimento de la calle Lamadrid entre Homero Fernández y San Martín, de próxima inauguración.